

Werner Angst ist nun offiziell EKB Gönnermitglied. Durch Schenkung seiner Spur G Sammlung an den EKB ist er gleichzeitig Initiant von neuen EKB Gartenbahner geworden. Nochmals vielen Dank Werner und wir freuen uns auf einen Besuch in Balsthal.

Reto hat an seiner HO Anlage viel gearbeitet:



Ich glaube da ist ein Besuch fällig. Noch ein Bild von seinem Gartenbahnzug, leider noch analog ist aber in arbeit.



Der Klubbetrieb wurde am 17.6.2021 wieder aufgenommen. Putzen, Anlage wieder einfahren, kleinere Arbeiten werden durchgeführt. Fahrtage im Juli und August wurden mit kleiner Beteiligung abgehalten.

Die Links dazu:

Fahrtag im Juli: <https://youtu.be/QHW3li9gHA8>

Fahrtag im August: <https://youtu.be/3wB1LtJD99g>

Bei Ruedi's Gartenbahn war auch viel los. Abbruch und gleichzeitiger Neubau der Gartenanlage. Nicht benötigtes Baumaterial wurde der EKB Gartenanlage geschenkt. Vielen Dank Ruedi.

<https://youtu.be/wARiijcH5HgE>

EKB Grillabend:

Eine kleine Sommergrippe hat den EKB Grillabend auf der Stoneriver Railway verhindert. Reto und Ruedi sind eingesprungen und haben den Grillabend bei Ruedi organisiert. Danke Ruedi und Reto, vom Hörensagen war es ein gelungener Abend. Ein paar Bilder dazu:





Ruedi hat schon eine interessante Idee für nächstes Jahr.

Aber doch noch ein Video von der Stoneriver Railway mit Inbetriebnahme der neuen Brauerei Stoneriver Brewery:

https://youtu.be/TIAR_I4m9kE

Die Us G Scale Friends Switzerland hatten im Juli ihre Mitgliederversammlung mit anschliessendem Meeting.

https://youtu.be/k-WkdJ_Dfhg

Zurzeit wird an der Aussenhülle gearbeitet und die EKB Jugendabteilung hatte am 16. und 20. August ihre ersten Bau- und Fahrtage. Mehr dazu in der EKB Post Nr.3 2021 Im September mit Infos zum Tag der offenen Tür 2021.

Gruss die EKB's

